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本报贝尔格莱德 ! 퓂 "# 죕专电 当

地时间 ! 月 "# 日下午!"力上海#活动

首次来到今年 $ 月刚与上海缔结为友城

的塞尔维亚首都贝尔格莱德市$

本次活动得到了中国驻塞尔维亚大

使馆和贝尔格莱德市政府的支持! 上海

市政府新闻办联合市政府外办% 市对外

友协%上海图书馆%塞尔维亚&东方之家#

等单位共同参与$ 中国驻塞尔维亚大使

馆政务参赞田一澍! 贝尔格莱德市副市

长派特罗尼叶维奇% 贝尔格莱德市文化

局局长杰弗蒂奇% 特斯拉博物馆副馆长

阿兹奇%&东方之家#主席高澜%塞尔维亚

国家旅游局代表% 上海作家陈丹燕等中

塞嘉宾出席当天的开幕式并参观展览$

为期一周的&力上海#活动丰富多

彩$ 在贝市地标'''卡莱梅格丹公园内

的茨薇塔(ퟦ佐丽奇艺术馆!举办了反映

上海最新城市风貌和人文景观的 &力

上海)摄影展!向观众展示了中国首部航

拍 %& 城市形象片*량越上海+$ 在市中

心米哈伊洛大公步行街广场上还同步展

出由德国摄影家汉斯制作的 &'!( 度上

海#体验型图片展!立体展现上海浦江两

岸天际线$ 很多游客和市民排队体验从

贝尔格莱德街头&뒩越#到上海外滩的奇

妙感受$ 开幕式上还举办了由上海文化

出版社出版的塞裔科学家特斯拉中文版

传记*特斯拉传+图书首发式$

#쾰近平新闻思想讲义
$!"#$年版%&돶版

!上接第一版" 形成了体系完整% 科学系统的新闻思想$

习近平新闻思想与我们党长期形成的新闻思想一脉相承

又与时俱进! 丰富和发展了马克思主义新闻理论! 是做

好新时代党的新闻舆论工作的科学指南% 룹本遵循$

*习近平新闻思想讲义 ,)(*+ 年版-+ 对习近平新

闻思想进行了全面深入阐释! 뻟有很强的政治性% 좨威

性% 헫对性% 实用性! 是新闻战线深入学习领会习近平

新闻思想的重要辅导读物$

中国福利会成立$%훜年
!上接第一版"他表示!要认真学习贯彻习近平总书记重

要指示精神!加快中国福利会事业发展步伐!不断提供新

的实验示范和引领辐射! 擦亮中国福利会的服务品牌和

文化品牌!让爱心事业更多更好惠及千家万户$

中国福利会主席王家瑞出席大会并表示! 将认真贯

彻落实习近平总书记重要指示精神! 团结凝聚广大妇女

儿童工作者! 发挥特色优势! 增强时代性% 实验性% 示

范性! 融入新时代% 增强新担当% 展现新作为$

民政部副部长% 中国福利会副主席顾朝曦! 教育部

副部长% 中国福利会副主席朱之文出席大会$ 上海市委

副书记尹弘主持$ 上海市和中福会领导周慧琳% 훮葛宇

杰% 즳海林% 컌铁慧% 李逸平% 붪樑出席$ 老同志代表

许德馨% 职工代表黄荷凤作了发言$

中国福利会的前身是 *,'+ 年由宋庆龄先生创办的

保卫中国同盟! *,$- 年改名为中国福利会! 主要从事

妇幼保健卫生% 儿童文化教育和社会福利等方面工作$

뻛焦市政府新闻发布会

!本报记者 徐晶卉
见习记者 汪荔诚

参展商与采购商等不及先!뛔眼"

뷸口博览局举办食品及农产品展前供需对接会

来自奥地利的有机巧克力 ! 可可含量

从 *(.到 *((.都可选择 ! 口味还多变 .来

自西班牙的鱼肉罐头!뷶金枪鱼就分为好几

大类//这些中国消费者或许不太能见到的

产品! 在一场首届中国国际进口博览会的展

前供需对接会上提前亮相了$

中国国际进口博览局昨天举办 "食力无

界'''首届中国国际进口博览会食品及农产

品展区展商客商展前供需对接会)!来自世界

各地的境外美食及农产品露出了 "뇹山一

角)!为供需双方在展前提供了深入了解和对

接的机会$

닎展商'헹艳(

냑优质食品带到中国

昨天的供需对接会有点像一个迷你版的

展会''''/ 家进口博览会"食品及农产品)展

区的签约参展企业"냚摊头)!쓃出了特色的

拳头产品!웤中包括法国路易达孚%펢国川宁

等多家世界 $(( 强企业和行业龙头企业 !此

外!냄大利亚贸易委员会%新西兰贸易发展局

等 $ 家境外组展机构应邀参会$

"我们希望能在进口博览会上找到经销

商!把品牌推广到全中国$ )来自奥地利的珍

得巧克力 ,012234-四年前在上海开设了巧克

力剧院!两年前进入上海高端超市!不过!六

成购买者依然是国外消费者$ "我们正在构思

进口博览会的展位设计! 可能会以手工互动

的形式呈现!让每个宾客有机会 567 巧克力!

同时吸引更多采购商的注意$ )该品牌工作人

员表示$

新西兰银蕨农场是该国排名前 )- 位的

企业!稳居牛羊肉市场份额首位!银蕨中国筹

备组组长俞成告诉记者! 此次银蕨带来了牛

排%톩花牛肉%牛眼肉%牛腱子等十多种新西

兰纯天然绿色草饲牛肉产品! 期望此次对接

能够帮助银蕨扩大品牌影响力$ 뫣天然中国

809: 原料部品牌与市场传播高级经理邱静

坦言!他们准备携艾格蒙特 ,;<=1>2-干酪类

等两类产品前来参加进口博览会!"希望通过

参加进口博览会! 让中国消费者和企业更充

分了解新西兰品牌$ )

国家会展中心,上海-总裁唐贵发透露!

뷘至目前! 进口博览会企业展七个展区的招

展工作均已接近尾声!"将使用九个展馆!展

览面积超过 ?" 万平方米!웤中!食品及农产

品展区占用 @A)%+B? 两个馆! 规划综合食品%

택闲食品%죩制品%틻料及酒类%农产品%国家

展团等区域! 共有来自近 *-- 个国家和地区

的 *--- 多家企业参展!总展览面积约 ! 万平

方米$ )他表示!参展企业中既有食品及农产

品相关领域的世界 $-- 强企业! 也有大量来

自"一带一路)沿线国家及最不发达国家的相

关领域优质企业!展品种类丰富!将为境内外

采购商提供更多选择$

싲手团'톰宝)

家门口对接全球资源

记者注意到! 在客商方面! 华润等中央

企业! 光明食品% 百联集团等地方大型国有

企业! 컖尔玛% 高岛屋等外资流通企业! 以

及阿里巴巴% 京东% 网易考拉等知名电商均

现身洽谈$

联华超市进口商品管理部经理俞晶负责

常温进口食品的采购! 쯽期望能通过此次对

接会以及 ** 月举行的进口博览会!采购到来

自于原产地%뻟有价格优势的知名品牌产品!

让中国消费者不出国门就能享受到进口美

食$

这也是东方购物副总裁李卉蓉前来探营

的初衷$ 쯽表示!东方购物正努力拓展健康%

有机的进口食品!"过去! 我们的买手需要跑

到全世界去寻找产品! 뷨助这个对接会和即

将举办的进口博览会! 我们的工作可以加快

速度!提高效率$ )目前!东方购物已与前来参

会的 $ 家境外组展机构取得联系! 将带来大

量的中小企业资源! 很多企业可能是当地细

分领域的"맚军)!相比世界 $-- 强品牌性价

比更高$

绿地集团从 ?-*/ 年起进入大消费领域!

目前在上海开设了 *! 家 CDEFG34 绿地全球

商品直销中心$ 上海绿地商业,集团-有限公

司国际采购部副总监金璐透露! 去年绿地在

全球直采规模达到 ?- 틚元!今年进口博览会

将有众多新品亮相! 直采规模一定会呈几何

级增长!"今天在现场逛了一圈! 已经看中了

很多商品!酒类%택闲食品%틻料都是我们感

兴趣的品类$ )쯽同时透露!公司将在上海打

造一个世界级的进口商品展示交易服务平

台'''"绿地全球商品贸易港)!웤中 ** 万平

方米将打造成 #!$ 天的长期展馆!, 万平方米

则是为企业提供服务的场所! 目前参展企业

的招展招商工作已全面启动$

풤约明年展位
四家企业抢先#햼位$

有意思的是! 首届中国国际进口博览会

还没开幕! 떫已有四家食品企业抢先预约申

请了明年的展位$ 记者从进口博览局获悉!在

"进口博览会食品及农产品展区展前供需对

接会)上!德国麦德龙集团%法国乐斯福集团%

日本株式会社森梨以及法国 "地中海'中国

经贸组织)四家企业,机构-已签署了 ?-*, 年

第二届进口博览会的参展报名表! 展览面积

超过 #--- 平方米$

"展会太火爆!早约早安心)!是企业早早

预约申请的一个重要原因$ 地中海'中国经

贸组织负责人慕洛特告诉记者! 由于首届进

口博览会食品农产品展区展位比较紧张!还

有许多当地特色企业没能加入参展团!因此!

协会决定提前预约申请明年的展位! 为更多

中小企业提供进入中国市场的机会$

法国乐斯福集团大中华区总裁浦建菲

坦言 ! 他们看好进口博览会这个平台 ! 一

方面是有很多潜在的大型客户与会 . 쇭一

方面! 希望能通过进口博览会! 更多接触准

备与乐斯福展开深入合作的供应商以及方案

提供商$

进口博览局相关负责人表示! 推出明年

展位预约申请! 是顺应参展企业需求的一项

新举措!횼在为参展企业提供一流服务!也是

打造一流展会的重要组成部分$
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新华社北京 ! 퓂 *# 죕
电 ,记者崔文毅 -国家主席

习近平 */ 日在人民大会堂

会见美国国务卿蓬佩奥$

习近平指出! 中美两国

在维护世界和平稳定% 듙进

全球发展繁荣方面拥有广泛

共同利益%볧负重要责任$中

美合作可以办成有利于两国

和世界的大事! 希望双方团

队按照我同特朗普总统北京

会晤达成的共识!加强沟通!

增进互信!管控分歧!扩大合

作! 推动中美关系沿着正确

轨道向前发展! 更好造福两

国人民和世界各国人民$

习近平强调! 中美建交

近 /- 年来两国关系发展历

程给我们的重要启迪就是 !

要始终正确看待彼此战略意

图! 尊重和照顾彼此核心利

益和重大关切$ 中方一直致

力于同美国发展相互尊重 %

平等相待% 互利共赢的合作

关系$ 双方要加强高层交往

及机制性对话! 拓展各领域

合作!扩大地方和人文交流!

不断夯实两国关系基础$ 希

望美方慎重妥善处理台湾 %

经贸摩擦等敏感问题! 럀止

中美关系受到大的干扰$ 双

方要就重大国际地区和全球

性问题加强沟通和协调 !共

同做世界和平建设者% 国际

秩序维护者$

蓬佩奥首先转达特朗普

总统对习近平主席的问候 !

特别是感谢习近平主席在朝

鲜半岛问题上提供的重要意

见和帮助$蓬佩奥表示!在两

国元首共同引领下! 美中关

系不断发展$ 美方重视发展

对华关系! 愿与中方加强沟

通!处理好突出问题!深化各

领域务实合作! 并协力应对

国际和地区挑战$ 美方赞赏

中方在政治解决朝鲜半岛核

问题方面发挥的重要作用!愿

同中方共同努力!推动实现朝

鲜半岛无核化和持久和平$

习近平请蓬佩奥转达对

特朗普总统的问候$ 习近平

强调! 此次特朗普总统同金

正恩委员长实现历史性会晤

并取得积极成果! 这是半岛

核问题政治解决进程的重要一步! 中方向双方表示衷心

祝贺$半岛问题错综复杂!解决起来必然是一个循序渐进

的过程$ 希望美朝双方坚持相互尊重%相向而行!继续为

政治解决半岛问题作出不懈努力$ 中方坚定致力于半岛

无核化!坚持维护半岛和平稳定!坚持通过对话协商解决

问题$ 中方愿继续发挥积极%建设性作用!同包括美方在

内的有关各方一道!推进半岛问题政治解决进程$

杨洁篪%王毅等参加会见$

뷸口博览会区域架空线整治"퓂底前竣工
本报讯 ,记者史博臻-今年上海启动架空

线入地和合杆整治!뷘至 ! 月初开工 $- 公里!

웤中首届中国国际进口博览会区域内开工 #-

公里! 电力架空线入地所涉及的 !? 座开关

站%!# 座配电站%+? 台箱变的选址方案已确

定$ 这是记者从昨天召开的上海市架空线整

治和管理工作第二次联席会议获得的消息$

룹据 *?-*+ 年本市架空线入地和合杆整

治计划+ 明确的任务目标! 进口博览会会场

周边及重点保障区域的架空线入地工作将在

, 月底前结束 ! 웤他区域 *? 月底前完成整

治$ 全市 **!B$ 公里的道路合杆整治方案编

制就位$

长宁区制定了年内开工 #$B# 公里% 竣工

?/B$ 公里的整治计划! 뢲盖进口博览会区域

保障任务的有九条道路! 约 ,B! 公里! 将于

+ 月底之前完成! 该区域内十座电站选址完

毕! 通信管线及合杆建设均进场开工$

按照进口博览会保障要求! 黄浦区范围

内的施工作业应在 , 月中旬全面收尾! 目前

已完成 *B/ 公里的南京东路% 南京西路合杆

整治 $ 黄浦区重点围绕环人民广场 % 新天

地% 南外滩和环老城厢四大区域! 年内预计

竣工 #/ 条道路! 长 **B# 公里$

副市长时光辉出席会议$

ퟅ力提升全球航运资源配置能力
上海发布#죽年行动计划,明确!"!"年基本建成国际航运中心---

本报讯 ,记者张晓鸣-到 ?-?- 年 !上海

要基本建成航运资源高度集聚% 航运服务功

能健全%航运市场环境优良%现代物流服务高

效!뻟有全球航运资源配置能力的国际航运中

心$ 昨天举行的市政府新闻发布会上!市交通

委主任谢峰介绍了*上海国际航运中心建设三

年行动计划,?-*+D?-?--+相关情况$

在航运枢纽功能方面!上海将对接"一带

一路)뎫议%"长江经济带)发展!建成以智慧

高效的集装箱枢纽港% 品质领先的航空枢纽

港%国际一流的邮轮母港等为特征%뻟有全球

影响力的国际航运运营中心$ 集装箱年吞吐

量突破 /?-- 万标准箱.航空旅客年吞吐量达

到 *B? 틚人次! 货邮年吞吐量达到 //- 万吨.

邮轮年接待出入境游客 #$- 万人次$

在航运服务能级方面! 上海将提高现代

航运服务业对外辐射能力和国际化水平!基

本建成国际航运服务中心! 集聚航运服务全

要素$ 全球百强航运企业和国际航运组织进

一步增加! 海事法律与仲裁% 航运融资与保

险%海事教育与研发%航运咨询与信息等服务

能级进一步提高$

在航运创新能力方面! 将进一步深化航

运制度创新!对标国际贸易便利化最高标准!

口岸综合效率和营商环境达到国际先进水

平$ 打造航运科技创新高地!通过互联网%物

联网%大数据%智能化等新技术应用!实现航

运产业转型发展$ 枢纽港建设与城市发展相

协调!实现能源清洁%能耗节约%컛染物受控%

췁地岸线资源集约利用$

*三年行动计划+提出六大重要举措!包

括打造世界先进的海空枢纽港. 优化完善枢

纽港集疏运体系.듙进航运绿色%安全%高效

发展.全面提升现代航运服务能级.加强区域

港航发展协同.加强航运中心建设保障$

在打造世界先进的海空枢纽港方面 !要

完成洋山四期工程后续工作! 加快推进外高

桥港区八期工程建设$ 建设浦东机场三期%虹

桥机场 H* 航站楼% 浦东机场第五跑道工程!

推进浦东机场总体规划修编. 优化上海地区

空域结构!深化空域精细化管理改革!提升两

场航班放行正常率. 争取对上海开通和加密

国际航班的政策支持. 提升国际航空货邮中

转功能!推进快件%샤链物流和跨境电商等细

分业务开展.发展机场旅客中转业务!扩大旅

客过境免签政策适用国家范围$

强化长三角区域港航协同发展机制 !加

快推进小洋山北侧岸线联动开发! 맄励以港

航龙头企业为主体开展区域合作$ 맄励机场

之间构建联盟体! 创新跨区域机场运行管理

体制$ 发挥长江经济带航运联盟作用!完善工

作机制!发挥示范效应$ 建立 ?* 世纪海上丝

绸之路港航合作机制$ 支持航空公司拓展"一

带一路)国际航线网络等$

웖东虹桥两机场放行正常率明显上升
本报讯 ,记者张晓鸣-记者从昨天举行

的市政府新闻发布会获悉!浦东机场第五条

跑道预计年内投入运行! 同时在建的浦东

机场三期工程计划于明年 , 月投入使用 $

届时! 浦东机场的客运设计能力将进一步

得到提升!同时!浦东机场以及虹桥机场的

客运设计能力将达到一年 *B? 틚人次$

据上海机场集团副总裁王吉杰介绍!在

枢纽运营规模方面!?-*@ 年!上海浦东和虹

桥机场年客货吞吐量达到 *B*? 틚人次和

/?#B*+ 万吨! 在全球城市中排名第四和第

三. 有 **- 家航空公司开通上海定期航班!

联通全球 /@ 个国家%?,@ 个通航点!웤中国

际航点 *## 个.上海机场年客货吞吐量分别

占全国机场的 ,B+.和 ?!B?.! 国际客货吞

吐量分别占全国机场的 ?!B!.和 /+B?..浦

东机场旅客中转率达到 *?B-.!虹桥机场快

线及准快线航班比例达到 @#B+.$

货运方面! 浦东机场成为同时引进 I:E

,联合包裹-%5JK,뛘豪速递-%L3M;N,联邦快

递-三大货运集成商入驻建设地区级转运中心

的机场!中货航%国货航%南航等主要国内航空

公司也把 +-O以上的全货机运力集中于此$

目前!有 ',家航空公司在浦东机场运营全货

机业务!全货机通航全球 !!个航点$

헫对乘客关心的航班准点率问题!王吉

杰表示!去年 , 月!上海已制定 P-", 年航班

准点率目标!即力争浦东和虹桥机场放行正

常率分别达到 @$.和 +-.$

在多方协同决策%多措并举下!空中临

时航线% 等待空域的使用效率和地面运行保

障效率得到显著提升! 两场放行正常率也呈

现明显上升态势$ P-"@ 年第四季度!浦东机

场平均放行正常率 +$B!$.! 虹桥机场平均

放行正常率 ,PB"@.. "P月! 在全国 P"个航

班时刻主协调机场中! 浦东机场放行正常率

+,B!-.% 排名升至第 "/ 位! 虹桥机场放行

正常率 ,/B!-.% 排名攀升至前所未有的第

一位! 均创下全年最高纪录$数据显示!今年

前三个月!两场的航班放行正常率持续巩固$

上海通报五起违反中央八项规定精神典型案例
本报讯 ,记者沈竹士-市纪委官方网站昨

天通报五起违反中央八项规定精神典型案例!

分别是0

一%P-"@ 年 "P 月 P- 日!럮贤交通能源,集

团-有限公司公共事业管理部副经理宋晓华接

受下属燃气公司人员邀请至酒店就餐!餐后前

往 QH% 唱歌$ 餐费和唱歌费用均由燃气公司

的供货单位支付$ 宋晓华受到党内严重警告处

分!并退赔相关费用$

二%P-"@ 年 $ 月至 , 月! 놦山区罗泾镇海

星村党支部书记% 主任俞挺多次驾驶单位公

车!到江苏太仓等地处理私人事务$ 俞挺受到

党内警告处分!并退赔油费等相关费用$

三%P-"! 年 , 月至 P-"@ 年 ' 月!黄浦区打

浦桥街道绿化和市容管理所原所长李荣廷!动

用专项经费向该所 $ 名管理人员违规发放津

补贴$ 李荣廷还因违反财经纪律问题受到留党

察看%行政撤职处分!违纪款被收缴$

四%P-"! 年 , 月 + 日至 "" 日!普陀区曹杨

新村街道办事处副主任顾宏弟接受街道商会

邀请!以公务差旅为名!去山东长岛旅游参观$

顾宏弟受到党内警告处分!并退赔相关费用$

五%P-"! 年 @ 月至 P-"@ 年 ! 月!经时任上

海市外高桥保税区新发展有限公司党委书记%

总经理俞勇审批同意!公司违规购买数十万元

消费卡用于商务活动和员工福利$ 俞勇受到党

内警告处分!公司时任领导班子成员违纪款被

收缴$

上述五起案例!涉及违规接受管理服务对

象宴请%公车私用%违规发放津补贴%变相公款

旅游等问题$ 这些违纪问题反映出!当前仍有

少数单位和党员干部对贯彻落实中央八项规

定精神认识不够%执行不力甚至顶风违纪$ 各

地区 %各部门 %各单位必须高度重视 !引以为

戒!要清醒地认识到!贯彻落实中央八项规定

精神是全面从严治党的重要体现!必须一刻不

能松%半步不能退$

端午假期将至!也是&四风)问题易发多发

期$ 各级党组织要切实提高政治站位!샎固树

立政治意识% 大局意识% 核心意识% 看齐意

识! 把落实中央八项规定精神作为严肃政治

任务! 切实履行主体责任! 헫对节日期间易

发多发 &四风) 问题! 提前安排部署! 层层

传导压力! 推动责任落实$ 各级纪检监察机

关要继续紧盯节日假期! 쫘住节点% 듧步不

让! 把纠正 &四风) 往深里抓% 实里做! 把

节点变为作风建设 &加油站)! 发现违纪行为

一律严查快处! 典型案例一律点名道姓通报

曝光! 持续释放越往后执纪越严的强烈信号!

营造风清气正的节日氛围$

ퟲ天是第十五个世界献血者日%ퟲ晚&ퟷ为上海地标性建筑的东方明珠广播电视塔'上

海白玉兰广场'뮷球港等都亮起了#生命红(&릲同致敬奉献热血拯救生命的献血者们%

本报记者 陈青 袁婧摄影报道


